



Ulasan Tren Busana Giambattista Valli Musim Gugur 2024: Terobosan Mode dan Koleksi Siap Pakai Trendi

Description

Desain Fall 2024 oleh Giambattista Valli terinspirasi oleh gaya ikon busana, Lee Radziwill, yang memiliki dua kepribadian yang berbeda. Perpaduan elegan, rapi, dan timeless serta gaya yang eclectic, boho, dan berwarna hadir dalam koleksi yang kuat ini. Meskipun terdapat sedikit pertengkaran antara kedua gaya ini di atas runway musim ini, Valli berhasil menyatukan keduanya dalam koleksinya yang elegan dan timeless.

Koleksi ini dibuka dengan mantel hitam yang sangat rapi, dipadukan dengan kaus kerah tinggi putih, celana putih, dan sepatu datar hitam. Perlahan-lahan, gaya boho mulai muncul tetapi masih dengan menghormati garis dan siluet klasik. Valli memainkan berbagai panjang, menawarkan sesuatu untuk semua orang, seperti mini coatdress paisley biru muda dengan kancing kristal dan maxidress bermotif bunga dengan rompi pendek paisley jacquard.

Selain itu, Valli menampilkan sentuhan India, desain interior, dan karangan bunga sempurna dalam koleksinya. Bahkan gaun-gaun malamnya, termasuk gaun potongan pink muda yang dikumpulkan menjadi ikat pinggang kristal, menunjukkan inspirasi dari kehidupan kultivasi Radziwill. Meskipun dunia sosialita mungkin telah dipenuhi oleh selebriti, Valli masih percaya bahwa orang-orang yang terkultivasi masih ada di luar sana.

Menurut Valli, orang-orang ini dipilih dan bukan dibayar untuk tampil di depan publik. Pandangan yang kultivasi, pemilihan warna, bunga, semuanya merupakan poin pandang budaya yang mungkin akan menjadi tren di masa depan. Dengan kesan elegan, timeless, dan kultivasi, koleksi Valli berhasil membawa kehidupan Lee Radziwill ke atas runway dengan sempurna.

Ringkasan

Giambattista Valli tidak ingin berbicara tentang Truman Capote, meskipun di belakang panggung pertunjukan busana musim gugurnya tahun 2024, papan suasana hatinya memiliki beberapa foto

subjek dari serial hit Ryan Murphy “Feud: Capote vs. The Swans.”

Apakah Anda tertarik dengan inspirasi koleksi musim gugur Giambattista Valli yang terinspirasi oleh Lee Radziwill? Bagaimana pendapat Anda tentang percampuran gaya klasik dan boho dalam koleksi tersebut? Mari berikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark